

Colocan banderas de huelga en la Unison

Escrito por Muralsonorenses.com
Lunes 15 de Abril de 2024 23:48

HERMOSILLO, Son., 15 de abril de 2024.- A las 17 horas de hoy cerraron las puertas de la Universidad de Sonora y se colocaron banderas rojinegras con las cuales el Sindicato de Trabajadores y Empleados de la Unison, oficializó el inicio de la huelga.

La secretaria general del Steus, Lourdes Rojas Armenta, cerró la puerta de Rectoría, acusando que los ofrecimientos de la administración universitaria fueron insuficientes para cubrir necesidades de los agremiados.

Sostuvo que fue una decisión de la base, como máxima autoridad, por mayoría de mil 105 trabajadores, ir a la huelga.

Consideró que fueron muy bajos los ofrecimientos, hubo violaciones al contrato colectivo de trabajo y no aportaron nada adicional a los ejes principales y por eso se tomó la decisión.

La líder sindical aseguró que todos los agremiados están preparados para una huelga larga si es necesario, pero seguirán firmes en las peticiones de reestructurar el tabulador, aumento salarial por encima del 100% y prestaciones del 20%.